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О ПРОВЕДЕНИИ НА ТЕРРИТОРИИ 
ГОРОД МЕГИОН НОВОГОДНИХ И

В связи с празднованием Нового года и 
Рождества:

1. Провести в г.Мегионе и пос.Высоком с 
25.12.2001 г. по 10.01.2002г. Новогодние и Рож
дественские мероприятия.

2. Утвердить состав оргкомитета по подго
товке и проведению праздников Нового года 
и Рождества Христова (приложение № 1).

3. Утвердить план мероприятий по подго
товке и проведению праздников в г. Мегионе 
и пос. Высоком (приложение № 2).

4. Утвердить Положение о проведении го
родского конкурса «На лучшее праздничное 
•формление двора, микрорайона, учреждения,

Приложение № 3

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
РОЖДЕСТВЕНСКИХ ПРАЗДНИКОВ

предприятия, снежного городка» (приложение 
№ 3 ).

5. Утвердить смету на проведение Новогод
них и Рождественских мероприятий (приложе
ние № 4).

6. ФЭУ (Денисова Л.А.) направить на фи
нансирование расходы по проведению Ново
годних и Рождественских праздников.

7. Контроль за выполнением данного рас
поряжения возложить на заместителя главы 
администрации, председателя Комитета по об
разованию и культуре Л.В. Юхимович.

А. ЧЕПАЙКИН.

t

ПОЛОЖЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ГОРОДСКОГО КОНКУРСА «НА ЛУЧШЕЕ 
ПРАЗДНИЧНОЕ ОФОРМЛЕНИЕ ДВОРА, МИКРОРАЙОНА, УЧРЕЖДЕНИЯ, 

ПРЕДПРИЯТИЯ, СНЕЖНОГО ГОРОДКА».

Конкурс проводится Д е 
партаментом по связям с об
щественностью и населением 
администрации губернатора 
Ханты-Мансийского автоном
ного округа и администраци
ей муниципального образова
ния город Мегион.

1. Цели и задачи
1.1. Привлечение учрежде

ний и организаций к участию 
в праздничном оформлении 
города.

1.2. Благоустройство зак
репленных территорий.

1.3. Воспитание эстетичес
кого вкуса горожан.

1.4. Создание праздничной 
атмосферы в городе.

1 .5 .О рганизация досуга  
населения в зимнее время.

1.6. Стимулирование офор
мительского мастерства.

1.7. Развитие и реализа
ция инициативы населения 
города по организации и про
ведению Новогодних и Рожде
ственских мероприятий.

2. Порядок проведения 
конкурса

2.1. В конкурсе принимают 
участие предприятия, органи
зации, предприниматели го
рода, общественные объедине
ния, клубы по месту жительства, 
школьные и дошкольные об
разовательные учреждения,

физические лица (семьи).
2.2. В конкурсе могут быть 

представлены:
- оформление фасада зда

ния и прилегающей террито
рии (елка, снежные фигуры, 
гирлянды, горки и т.д.);

- оформление витрин, окон
ных проемов, входов в здание;

- оформление двора;
- оформление снежного го

родка.
3 . Критерии оценки
Оригинальность, красоч

ность, качество исполнения, 
гармоничность, отражение те
матики Нового года, компози
ционное решение.

4. Поощрение участни
ков конкурса

4.1. По заявке представи-

Приложение № 1

телей организации комиссия 
по проведению конкурса при
нимает работу и подводит ито
ги конкурса с 20 по 25 декаб
ря 2001 года.

4.2. Участники трех лучших 
работ награждаются диплома
ми и ценными подарками по 
номинациям:

- оформление двора;
- оформление микрорайо

на;
- оформление предприя

тий;
- оформление магазинов и 

киосков;
- оформление снежного го

родка.
Заявки принимаются до 

22.12.01 г. по адресу: г.Ме- 
гион, ул.Нефтяников, 8, 
каб. 111. Телефон: 4-33-86.

СОСТАВ КОМИССИИ:
1. В.Н. БАБУШКИН - председатель комиссии, первый замести

тель главы администрации.
2. Н.Г. БОЙКО - заместитель председателя ком иссии, главный 

архитектор города.
Члены ком иссии:
1. Л.В.Ю ХИМОВИЧ - заместитель главы администрации, пред

седатель Комитета по О и К.
2. В.М. ВОЛЬМАН - директор МУП «ЖКУ».
3. В.В.ШЕЛЕСТ - заведующая торговым отделом.
4. В.В.БЫРЛЭДЯНУ - начальник отдела социального развития 

ОАО «СН-МНГ».
5. А.А.БЕРЕЖНОЙ - начальник отдела социального  развития 

ОАО «СН-МНГГ».
6. С.И. СТИХИИ - руководитель приемной губернатора.

КАК ПОВЫСИТЬ КВАЛИФИКАЦИЮ  
В ЗАРУБЕЖНОЙ КОМПАНИИ?

В 1997 году П резидентом  РФ был подписан 
Указ «О подготовке  управленческих кадров для 
ор ган изац ий  н арод ного  хозяйства  Р оссийской  
Ф едерации». В настоящ ее время во исполне
ние Указа продолжается реализация п ро грам 
мы по д го то в ки  специ ал истов , коорд и натором  
которой является Комиссия по организации под
готовки  управленческих кадров для народного  
хозяйства РФ. Предполагается, что ее основны 
ми участникам и станут промы ш ленны е, то р го 
вые предприятия  и предприятия  сф еры услуг 
всех ф орм  со б ств е н н о сти . С реди участников  
программы  представители 12 стран, в числе ко 
торых: Германия, Ф ранция, Великобритания, Ш ве
ция, СШ А, Канада и другие. В каждой из стран- 
участниц сф ормированы  орган изац ион но -коор - 
динирую щ ие структуры , в чьи ф ункции входят 
подбор предприятий и подготовка программ 
стаж ировок с учетом проф ессионального про 
филя российских специалистов.

Участие в програм м е подготовки  управлен

ческих кадров позволяет осущ ествлять позитив
ные изменения в структуре управления, произ
водства и корпоративной культуре, а значит, со 
здает предпосы лки для перехода к новым ф ор
мам и принципам управления. Для специалис
тов предоставляется возможность пройти стаж и
ровку  в крупнейш их зарубеж ны х ком паниях и 
войти в специализированную  базу данных, на о с 
нове которой будет сф ормирован федеральный 
кадровый резерв.

В сю  и н ф о р м а ц и ю  о т р е б о в а н и я х ,  
п ред ъ явл яем ы х к у ч а с тн и ка м  п р о гр ам м ы , 
п оряд ке и ф орме предоставления д о кум ен 
тов, м ож но получить, обративш ись по те л е 
ф онам: в г. Х ан ты -М ан си й ске  - 8  (271  )9 2 -  
1 3 7 , в г . М еги о н е  - 3 -6 2 -2 0 ,  К ом итет о б ес 
печения управления персоналом  ад м и н и ст
рации г . М еги о н а .

К ом итет по связям с  общ ественностью .

Информдисплей
ЦЕНА НА НЕФТЬ В 2 0 0 2  ГОДУ БУДЕТ 

НЕ НИЖЕ 1 8 ,5  ДОЛЛАРА ЗА БАРРЕЛЬ
На уровне не ниже 18,5 доллара за баррель будут дер

жаться цены на нефть в 2002 году, считает заместитель 
министра экономического развития и торговли РФ Ар
кадий Дворкович. По его мнению, сократить добычу по
требуется максимум в течение двух кварталов. К тому же 
Правительство в принципе не имеет права обязывать 
нефтекомпании сокращать объемы, отказать же в досту
пе к экспортному трубопроводу можно только НК, имею
щим налоговую задолженность, подчеркнул Дворкович.

ИМА-пресс.
КАК ИЗБЕЖАТЬ БАНКРОТСТВА

Вступило в действие Постановление правительства 
Ханты-Мансийского автономного округа «О проведении 
реструктуризации кредиторской задолженности по на
численным пеням и штрафам в части, подлежащей за
числению в бюджет ХМАО». Как сообщил отдел по свя
зям с общественностью и СМИ Управления по налогам 
и сборам по Ханты-Мансийскому автономному округу, ре
структуризация задолженности является последней воз
можностью урегулирования задолженности. В случае 
отказа организаций от реструктуризации в 2002 году 
именно в их отношении, в первую очередь, будет иниции
рована процедура банкротства.

ГУБЕРНАТОРСКАЯ ЕЛКА ЗАЖИГАЕТ ОГНИ
25-26 декабря 2001 года в Ханты-Мансийске пройдет 

Губернаторская новогодняя елка для детей, нуждающих
ся в особой заботе государства. Сто ребятишек из му
ниципальных образований автономного округа приедут 
в столицу Югры на Новогодний праздник.

Это мероприятие пройдет в рамках реализации ок
ружной Программы “Дети Югры” и Года ребенка в Хан
ты-Мансийском автономном округе. В настоящее время 
работает оргкомитет по подготовке и проведению праз
дника во главе с заместителем председателя прави
тельства автономного округа Натальей Западновой.

«Югра-Информ».

РАСТЕТ СНЕЖНЫЙ ГОРОДОК
Совсем немного времени осталось до самого люби

мого праздника - Нового года. На главной площади го
рода уже начались работы по оформлению снежного го
родка. То и дело снуют грузовики, подвозя снег для бу
дущих скульптур, которые будут сделаны художниками 
Сергеем Амелиным, НиколаемТорловым и их помощни
ками. А какие персонажи станут украшением снежного 
городка, строители пока хранят в секрете.

ЕЛКА БУДЕТ ЧТО НАДО!
В этом году мегионцев ждет приятный сюрприз: цен

тральную площадь города украсит 11-метровая краса
вица - елка, приобретенная городской администрацией 
по инициативе отдела культуры.

Искусственная елка ничем не уступает настоящей по 
красоте и «пушистости». Работники «Горэлектросети» 
украсят ее новыми, необычными гирляндами, которые, 
кстати, предполагается развесить и на улицах города.

Снежный городок засияет неоновыми огнями 25 де
кабря - в день открытия городской елки.

1

16 декабря 2001 года -
выборы депутатов 

в областную и окружную Думы.

Время голосования: с 8.00 до 20.00.
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Из заседания городской Думы

новый НАЛОГ
МЭР НАСТ АП В ACT. 

ПУМА НЕ ТОРОПИТСЯ
Это, п о ж а л у й , отличительная черта 

Д ум ы  ны неш него со зы ва- умеренность и  
в з в е ш е н н о с т ь  р е ш е н и й .  Вот и  н а  
о ч ер ед н о м  з а с е д а н и и  го род ской  Д ум ы , 
что состоялось 28 ноября, депутаты п р о 
д ем о н ст р и р о в ал и  ст р ем л ен и е увязать 
ж е л а н и е  и с п о л н и т е л ь н о й  власт и  
увеличит ь д о х о д н у ю  часть г о р о д с к о й  
казн ы  з а  счет дополнит ельного налога с 
инт ересами с а м и х  налогоплат ельщ иков.

Сделать это непро
сто. Согласно социаль- 
н о -э к о н о м и ч е с к о м у  
прогнозу, сделанному 
председателем Ком и
тета по экономической 
политике администра
ции м униципального  
образования Н.П. Ер
молаевой, доходная 
база бюджета в 2002 
году составит 1591 953 
тысячи рублей, из них 
805 651 тысяча - дота
ции округа. В то же 
врем я п л ан и р уе м а я  
расходная часть с о 
ставляет 1 651 572 ты 
сячи рублей. Дефицит 
в размере 59 619 тысяч, 
а это ни много ни мало- 
10 процентов, необходи
мо каким -то  образом 
покрывать. Ожидать се
рьезных дополнитель
ных п о ступл е н и й  не 
приходится - уж тако
во вновь введенное на
логовое законодатель
ство, перераспределив
шее доходы в пользу 
Федеративного центра 
и субъекта Федерации. 
Поэтому при рассмот
рении бюджета буду
щ его  года  депутаты  
столкнулись с серьез
ными трудностями по
статейного распреде
ления бюджетных ас
сигнований. Под угро
зой  срыва оказались 
такие социальные дос
тижения, как поддержка 
из городского бюджета 
отдела внутренних дел, 
где, согласно решению 
Думы, зарплата сотруд- 
н и ко в  д о в е д е н а  до  
с р е д н е г о р о д с к о г о  
уровня, программа лет
него отдыха детей, на 
которы й в этом году 
за тра че н о  б ол ее  20 
миллионов рублей, тог
да как на будущий год 
социальными стандар
тами доведено лишь 3,4 
м иллиона, планы по 
дальнейшему благоус
тройству города.

-  Чтобы не допус
тить падения заработ
ной платы работникам 
милиции и оттока кад
ров из органов, необхо
д и м о  10 м иллионов; 
чтобы сохранить коли
чество путевок в лаге
ря отдыха на уровне  
нынешнего года, пона
добится дополнительно 
порядка 20 миллионов; 
нормальное функцио
н и р о в а н и е  средст в  
массовой информации

потребует п р и б л и зи 
тельно 9 м и л л и о но в  
све р х  утвержденного  
округом стандарта. Кро
ме того, на конец года 
сложилась кредиторская 
задолженность за вы
полненны е работы по 
благоустройству города. 
Того количества денеж
ных средств, которые за
лож ены  в д о х о д н у ю  
часть бюджета, недоста
точно. Поэтому выходом 
из ситуации было бы 
введение нового налога, 
а вернее, целевого сбо
ра, на нужды образова
ния, поддержку милиции 
и уборку территории. 
По расчетам экономис
тов, дополнительный на
лог даже для основных 
налогоплательщиков бу
дет экономически более 
выгодным, чем оказание 
благотворительной по
мощи, поскольку, по но
вому законодательству, 
суммы, направляемые на 
благотворительность, не 
будут больше выводить
ся из-под налогообло
жения,-  привел веские 
аргументы глава города 
Анатолий Чепайкин.

Наверное, было бы 
логичным принять пред
ложение мэра о введе
нии выш еупомянутого 
целевого сбора, который 
даст казне дополнитель
ных 100 миллионов руб
лей, если бы депутаты не 
видели потенциальной 
возможности увеличе
ния д о хо д н о й  части  
бюджета будущего года.

-  Мы тщательно от
работали проект бюдже
та на депутатских комис
сиях, остался ряд вопро
сов как по доходной, так 
и по расходной части,- 
с ка за л  председатель 
Думы Александр Лома- 
чинский. - Но прежде  
чем утвердить бюджет 
2002 года в окончатель
ном варианте, а также 
принять окончательное 
реш ение по введению  
нового местного налога, 
считаю необходим ы м  
проработать варианты 
привлечения средств по 
окружным программам, а 
также достигнуть дого
воренности с компани
ей «Славнефть» по со
глашению о социальном 
партнерстве.

На том и порешили. 
Бюджет принят в первом 
чтении, предложение ад
министрации о введе

нии местного налога 
пока отклонено.

Дума рассмотрела 
и ряд других немало
важных вопросов. При
няты к сведению ин
формации Комитета по 
управлению  им ущ е
ством и Городского зе
мельного комитета. В 
процессе обсуждения 
в о п р о со в  д епутаты  
подчеркнули, что им не
обходимо знать реаль
ную стоимость объек
тов недвижимости и 
земельных участков в 
городской черте,чтобы 
делать выводы об эф
ф е кти вн о сти  их и с 
пользования.

Что касается Про
граммы по организа
ции летнего отдыха, оз
доровления и занятос
ти детей и подростков, 
то после долгих спо
ров и мучительных раз
мышлений о том, где 
взять деньги, какую 
расход ную  статью  
уменьшить, дабы увели
чить финансирование 
летнего отдыха, депута
ты сошлись во мнении, 
что утверждать п р о 
грамму необходимо в 
пределах финансиро
вания нынешнего года. 
Звучало, правда, мнение, 
что «растягивать ножки 
нужно по одежке», а 
рассчитывать только на 
гарантированную сум
му, однако, в итоге со 
гласились с аргумента
ми В.Н. Барышева:

-Думаю , будет не
правильны м ограни
чить организацию лет
него отдыха суммой в 
3,4 миллиона рублей. 
Все мы понимаем, что 
оздоравливать детей, 
которые девять меся
цев в году находятся в 
условиях недостатка 
воздуха и  солнца, необ
ходимо. Также пони
маем и то, что ближе к 
лету, как это бывало 
уже не раз, мы будем 
искать и находить 
средства. Сможем ли  
тогда отследить эф 
фективность их и с 
пользования, если за 
ранее мероприятия бу
дут прорабатываться 
на ту мизерную сумму, 
которую мы выделим  
сейчас?

Отложено принятие 
окончательных реше 
ний и по вопросам ут 
верждения Устава му 
ниципального образо 
вания и Регламента го 
р о д с ко й  Д ум ы . Не 
смотря на то, что рабо 
та над Уставом города 
идет уже в течение не 
одного месяца, депута 
ты вновь требуют дора 
ботки некоторых его 
позиций.

Т. АЛЕШИНА

16 ДЕКАБРЯ 2001 ГОДА - 
В Ы Б О Р Ы

Специалисты управления социально-политических исследований 
администрации губернатора Ханты-Мансийского автономного округа 
провели мониторинг общественного мнения в связи с предстоящими  
16  д екабря выборами в Тю м енскую  областную  Д ум у, а такж е  
довы борам и в Ассам блею  пред ставител ей  коренны х народов  
Севера, по Нижневартовскому и Советскому избирательным округам  
в окружную Думу. Телефонный опрос 1003 жителей из 2 2  территорий 
региона отразил сложившуюся на сегодняш ний день ситуацию в 
плане социального сам очувствия, осв ед ом л енности  лю дей о 
предстоящих выборах и отношения к  ним.

ЧТО МЫ ЗНАЕМ  
О ВЫ Б О РАХ?

Это третий этап телеф онного 
мониторинга текущей избирательной 
кампании. (Возможные статистические 
отклонения (+) (-) 3,5 процента).

На вопрос: «С каким чувством вы 
провожаете уходящий 2001 год?» - 
более половины (51 процент) ответили
- с чувством удовлетворения, 30 
процентов населения назвали его 
обычным, разочаровавшихся в этом году 
оказалось 14 процентов.

О сновными проблемами,
осложняющими жизнь населения округа, 
названы рост цен (82 процента), борьба 
с преступностью  (77 процентов), 
обеспечение жильем (71 процент). 
Респонденты отвечали по каждой строке, 
поэтому сумма ответов не составляет 
100 процентов. Как показал опрос, 
интерес к предстоящ им  выборам 
отмечается, но не очень высокий. Так, ими 
не интересуется почти каждый 
четвертый (22,4 процента), 37 процентов 
опрошенных очень интересуются, 36 
процентов - интересуются, но не очень.

Что касается намерений лично 
принять участие в выборах, то 51 процент

респондентов обязательно собирается 
идти голосовать, 30 процентов - скорее 
всего пойдут, лишь 14 процентов заявили 
о том, что не будут или скорее не будут 
голосовать.

На вопрос: «Знаете ли вы, какие 
именно органы власти будут избираться 
населением 16 декабря?» - половина 
респондентов не могут дать ответа. Это, 
прежде всего, указывает на то, что 
избирательным комиссиям и м е н н о ^ ^  
сейчас следует сущ е ств е н н с |^р ' 
активизировать, п р о п а га н д и стскую ^^  
информационную работу с населением.
В противном случае округ рискует 
получить несостоявшиеся выборы.

Любые выборы - это смена власти 
на основе д е м о кр ати че ско го  
волеизъявления граждан. Тем не менее, 
более половины (55 процентов) 
опрошенных считают, что выборы никак 
не повлияют на их жизнь, 26,5 процента 
надеются на улучшение жизни, 3,4 
процента полагают, что в их жизни в 
результате вы боров произойдут 
изменения к худшему. 15 процентов не 
смогли дать определенного ответа.

СЕРГЕЙ ШОЙГУ: «УВЕРЕН, ЧТО ЖИТЕЛИ 
ЮГРЫ СДЕЛАЮТ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР»

В связи с предстоящими выбора
ми лидер партии «Единство» Сергей 
Шойгу направил письмо в адрес изби
рателей региона. В нем он отметил, что 
за последние годы автономный округ 
добился позитивных результатов в эко
номическом, политическом и культурном 
сотрудничестве равноправных субъек
тов Российской Федерации, располо
женных на территории Тюменской об
ласти. По его мнению, во многом этому 
способствовала Ханты-Мансийская ре
гиональная организация партии «Един
ство», выступавшая за социальную спра
ведливость, конструктивное сотрудниче
ство государства и общества, укрепле
ние авторитета власти и повышение

благосостояния жителей Югры.
В обращении говорится: «На пред

стоящих выборах в областную Думу и 
дополнительных выборах в Думу авто
номного округа наша региональная 
организация поддержала людей, кото
рые своей активной позицией, многолет
ней работой на благо округа заслужили 
Ваше доверие.

Уверен, что эти кандидаты смогут 
обеспечить баланс интересов всех 
жителей, проживающих на территории 
Тюменской области и Ханты-Мансий
ского автономного округа, и 16 декаб
ря вы сделаете правильный выбор».

<

«Югра-Информ».

—  По следам наших публикаций

ГРАЖДАНИН ИМЕЕТ ПРАВО 
ВЫБРАТЬ ВРАЧА

Уважаемая Альбина Васильевна!
В своем ответе В. Копа на стра

ницах «М егионских новостей» во 
время Прямой линии Вы дезинфор
мировали население города в час
ти права каждого гражданина выб
рать себе врача и лечебное учреж
дение для получения медицинской 
помощи. Сославшись на ст. 30 Зако
на «Об охране здоровья граждан», Вы 
утверждаете, что такое право выбо
ра есть, но только в рамках муници
пальных учреждений (а ЛДЦ «Здо
ровье», дескать, является ведом
ственным, и потому доступ в него, 
даже бывшему нефтянику, не позво
лен).

Таким  образом  Вы исказили 
законодательство  в пользу ЛДЦ  
«Здоровье». Приведу ст. 30 Основ

законодательства  РФ «Об о хра 
не здоровья граждан» более то ч 
но (п .2).:

Пациент имеет право на: «Выбор 
врача, в том числе семейного и леча
щего врача, с  учетом его согласия, а 
также выбор лечпрофучреждения в 
соответствии с договорами обязатель
ного и добровольного медицинского 
страхования».

Персонал возглавляемого Вами 
медицинского учреждения нарушил 
право В.Копа на выбор врача и лечеб
ного учреждения для получения помо
щи, так как ЛДЦ «Здоровье» является 
субъектом в системе обязательного 
медицинского страхования.

Л. ШЕЛЕПОВ, главный 
санитарный врач ГСЭН.
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Творческая биограф ия Ирины Стоцкой поделена на 
две половины, вмест ивш их по пятнадцат ь лет ж из
ни каждая. И если мыслит ь образно, т о эт и два драго
ценных сосуда наполнены т акой мощ ной т ворческой  
энергией, т акой кипучей ст раст ью и жаждой созида
ния, что, заглянув в их глубину, невозможно поверить, 
что всем эт им Господь одарил одного человека, и эта 
ноша оказалась ему по силам...

«Вдохновению» -1 5  лет
Стоцкая: “Уже тогда я пони
мала, что природа голоса -  
понятие мистическое, ведь 
его невозможно осязать или 
увидеть. Он исходит из глу
бин человеческого существа 
и с помощью дыхания играет 
на наших связках, как на стру-

далеко не случайно. Неустан
ный труд не только над вока
лом, но прежде всего над ду
шой юных певиц дал благо
датные плоды. Стоцкая объе
диняла музыкальные произ
ведения в литературные ком
позиции и стремилась к тому,

А вначале был Мурманск - 
город, пропахший морозным 
запахом свежей рыбы, на
сквозь пронизанный холодны
ми ветрами Баренцева моря, 
город  моряков и рыбаков. 
Здесь юная выпускница му
зыкального училища пыталась 
найти свой причал. Но волею 
судьбы оказалась в родном 
Новороссийске, стоящем от 
Мурманска ровно на другом 
конце страны, на теплом Чер
номорском побережье. Дво
рец культуры моряков встре
тил молодого специалиста с 
распростертыми объятиями, 
что явилось большой удачей 
в начале пути. Энергия твор
ца, данная от рождения, уже

- то гда  начала б есп о ко и ть

« !ную душу. Ее не устраивала 
радиционная музыкальная 
школа, хотелось расширить 
диапазон изучаемых предме

тов, чтобы развивать ребенка 
не только как музыканта, но 
чтобы он мог пользоваться 
таким и  вы разительны м и 
средствами, как танец или 
кисть художника. В резуль
тате многих размышлений, 
усилий, экспериментов ро 
дился проект первой негосу
дарственной школы искусств, 
объ единивш ей  под  своей 
крышей музыкантов, танцоров, 
художников. Это был очень 
смелый шаг в условиях то 
тального государственного  
контроля, и он явился тем за
родыш ем, которы й через 
тридцать лет перерос в про
ект Театра музыки - приста
нища всех муз - главного де- 

^  тища ее жизни!
Ш Н о в о р о сси й ск  принял  
^  идею новой школы. Под по

кровительством  директора 
Д ворца  культуры  м оряков 
В.В. Яцкевича школа росла и 
вбирала в себя все лучшее, 
что было на тот момент в пе
дагогике. Задача воспитания 
творческой личности успеш
но воплощалась в жизнь. От 
желающих поступить туда не 
было отбоя, и она стала серь
езным конкурентом для тра
диционной музыкальной шко
лы. Каждый год проверяю 
щие комиссии искали хоть 
какой -  то изъян в работе 
школы -  студии, но все было 
тщ етно. Закры ть школу не 
удалось.

А между тем творческая 
мысль Ирины Стоцкой разви
валась с невиданной энерги
ей. Слава о школе разлете
лась по всему Краснодарско
му краю. К Стоцкой ездили 
учиться, перенимали опыт. 
Подобные школы открылись 
сразу в нескольких городах 
края. Камерный хор, который 
также создала и которым од
новременно со студией руко
водила Ирина Павловна, полу
чил диплом Большого театра 
СССР, был удостоен чести 
петь в Ватиканской Капелле, а 
также получил звание Народ
ного, что в те годы считалось 
высшей оценкой качества ра
боты непрофессионального 
коллектива.

Так прошло пятнадцать 
лет. По чьей доброй воле ока
залась Ирина Стоцкая в на
ших северных краях - извест-

ШШТРАЛЬНЫИ
но. Поехала, как декабристка, 
вслед за мужем-геологом. Как 
принял ее Север? После цве
тущего каштанового Новорос
сийска каково ей было здесь, 
в Мегионе, где культура была 
в зачаточном состоянии, где 
сама природа своей угрюмо
стью  навевает невеселые 
мысли? Впору творческому 
человеку впасть в депрессию, 
опустить руки. Но не тут-то 
было. Стоцкая начинает все 
с начала. В Мегионской му
зыкальной школе она ведет 
два хора и работает с двумя 
вокальными ансамблями.

Вспоминает Наталья Тере
хова, бессменный концерт

мейстер “Вдохновения” в те
чение 15 лет: "Никогда в сво
ей жизни я не встречала та
кой работоспособности, какой 
обладает Ирина Павловна. 
Мы работали тогда чуть ли не 
сутками, и нам это нравилось, 
мы получали огромное удо
вольствие от своего труда, что, 
согласитесь, бывает нечасто 
и не со всеми. Мне повезло. 
Я встретила Ирину Павловну. 
Самое главное, что с ней ви
дишь результат, понимаешь, 
что твои усилия не напрасны, 
потому что она всегда доби
вается того, чего хочет от пев
цов, порой ценой нечелове
ческого терпения".

Главное в искусстве хор
мейстера -  добиться от пев
цов нужного качества звука. 
“Вдохновение” отличается по
трясающей чистотой интона
ции в сочетании с высокой 
эмоциональностью, что про
изводит даже на профессио
налов ошеломляющее впечат
ление. Откуда пришло это 
умение?

Истоки можно найти в про
шлом пятнадцатилетии. Уже 
там, в Новороссийске, раз
мышляла Стоцкая о природе 
человеческого голоса, об этом 
бесценном Божьем даре.

Говорит Ирина Павловна

нах. А они, в свою очередь, вос
производят звуки соответ
ствующего тембра. Как зас
тавить организм работать со
ответственно поставленной 
задаче (я имею в виду орга
низм певческий)? В те годы 
меня совершенно не удовлет
воряло звучание хора: не 
было прозрачности, чистоты. 
И я неустанно искала ответ на 
этот вопрос. Перебрала мно
жество методик работы с во
калистами, пока нашла Емель
янова. Интуитивно я почув
ствовала, что именно здесь, в 
его методике, я найду ответ на 
мучивший меня вопрос. Учи
лась четыре года, осваивая ее, 
и пока не овладела ей в дос
таточной степени, к хору с 
ней не подходила”.

Происходило это уже в 
Мегионе, в стенах школы № 4. 
Тогда детский вокальный ан
самбль “Вдохновение” совер
шил культурную революцию в 
нашем городе. Первое же уча
стие во Всесоюзном фести
вале народного творчества 
принесло звание лауреатов и 
завершилось выступлением 
на областном телевидении. 
Это была сенсация! Нефтяной 
Север «разродился» драго
ценной жемчужиной невидан
ной красы! Произошло это

чтобы исполнение музыки и 
стихов было осознанным, вос
питывая тем самым внутрен
нюю культуру исполнителей, 
способствуя их творческому 
росту. Они читали Блока, 
Пушкина, Некрасова не просто, 
как школяры, зазубривш ие 
поэтические вирши, но как 
люди, глубоко понимающие 
значение каждого произне
сенного слова. А сколько при
ходилось работать физичес
ки!

Говорит Наталья Терехо
ва: “Когда осваивали методи
ку Емельянова, Ирина Павлов
на ставила девчонок к стене 
с опорой на руки и буквально 
до пота заставляла выполнять 
упражнение, чтобы добиться 
“вибрато", самого коронного 
момента в методике".

Следует заметить, что хо
рошее “вибрато” придает го
лосу особый тембр, прозрач
ность и легкость. Вот откуда 
истоки удивительного звуча
ния ансамбля. Кто бы мог по
думать, что этого добиваются 
грубым физическим трудом!

А между тем и сам дири
жер, и хористы поныне на каж
дой репетиции работают, как 
“грузчики в порту” , до седь
мого пота. Такова цена сце
нического мастерства.

Говорит Виолетта Б он
дарь: “Сколько пришлось Ири
не Павловне с нами повозить
ся! Особенно в поездках. Мы 
ездили очень много. Нас при
глашали на концерты, на об
ластное телевидение в Тю
мень, мы ездили на фестива
ли и при этом были малень
кими детьми. И Ирина Пав
ловна была нам, как мама. 
Представляю, сколько ей при
шлось с нами пережить! Это 
понимаешь сейчас, когда мы 
уже взрослые. А тогда... Од
нажды в очередной поездке 
мы не могли добудиться Ок
сану Ероховец. Все вышли из 
номеров, а ее нет! Как мы ис

пугались! На Ирине Павлов
не лица нет! Пропал ребенок! 
Чего только ни делали: и сту
чали, и кричали. Нет, все бес
полезно. Пришлось ломать 
дверь. Оцепенев от ужаса, 
заходим в номер... а она спит 
безмятежным сном! Да мно
го всякого бывало. За нами 
глаз да глаз нужен!".

Теперешний, профессио
нальный состав “Вдохнове
ния” в большинстве состоит 
из тех маленьких девочек, ко
торы х воспитала Стоцкая. 
Никто не верил в свое время, 
что самодеятельный коллек
тив сможет добиться статуса 
профессионального. Но для 
Ирины Павловны ничего не
возможного нет. Она доказы
вает это каждым выступлени
ем своего коллектива, в оче
редной раз поражая публику 
высочайш им м астерством  
хормейстера.

За эти годы во “Вдохнове
нии” вырос свой профессио
нальный режиссер Виолетта 
Бондарь, учится в консервато
рии Катя Акименко, руководит 
своим ансамблем Ира Жили- 
на(Бархатова).

Каждая из певиц могла 
бы составить гордость любо
го музыкального театра. Всем 
им дала путевку в жизнь Ири
на Стоцкая.

В январе 2000 года коллек
тив “Вдохновение” был при
глашен в Санкт-Петербург на 
М узы кальны й ф естиваль 
“Святки -2 0 0 0 ” . Певицы из 
маленького сибирского  го 
родка очаровали избалован
ную питерскую публику. Осо
бенно поражен был музыкаль
ный бомонд. Никто не мог 
поверить, что такого совер
шенства исполнения можно 
достичь вдали от больших го
родов, где плодородный слой 
музыкальной культуры посто
янно обогащ ается новыми 
идеями, где в наличии огром
ное число музыкальных учеб
ных заведений. Но понятие 
“провинция” для Стоцкой не 
существует. Первый компакт- 
диск записывали специали
сты студии “Мелодия” в Ка
пелле им. Глинки в Санкт-Пе
тербурге. Они оценили зву
чание женского хора весьма 
лестно, тем более что высту
пить в Капелле- это огромная 
честь для любого музыканта, 
ее нужно заслужить.

А театр, который жил в меч
тах и сердце, обозначился на 
генеральном плане города. 
Проект хорового театра, куда 
вошли спектакли “Варрава” , 
“Женской долюшки ключи” , 
получил Гранд губернатора 
Ханты-М ансийского округа, 
спектакль “ Играем в оперу” 
отмечен окружной премией 
“Событие".

Уже отведена площадка 
под строительство здания 
театра, которое по замыслу 
должно быть уникальным. 
Сцена будущего храма ис
кусств будет рассчитана на 
выступления творческих кол
лективов любого жанра. И 
опять мистическое совпаде
ние. В нашем городе есть Те
атральный проезд. Кому и 
когда пришло в голову на
звать улицу именно так, ведь 
в Мегионе никогда не было 
театра? Но как оказался прав 
этот неведомый провидец, по
тому что почтовый адрес бу
дущего театра звучит так -  
Театральный проезд, 1.

А. КЕДРОВА.
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С 24 ноября  в 
Мегионе начались 
мероприятия , п о 
священные Между
народному дню ин
валидов. Програм
ма обширная и раз
нообразная, рассчи
танная более чем на 
месяц: спортивные 
соревнования, выс- 
тавки, спектакли, 
концерты. О неко
торых из них - наш 
репортаж.

По-домашнему теплая и доб 
рожелательная атмосфера ца
рила в пятницу в актовом зале 
филиала №3 Центральной биб
лиотеки. Здесь состоялся поэти
ческий вечер «Души прекрасные 
порывы...», посвященный русской 
поэзии ушедшего 20 века. Рас
сказ ведущ ей Надежды Бойко 
б и б л и о т е ка р и  3 . К л ен о ва  и 
Е. Мартинович дополнили стиха
ми Асадова, Рождественского, 
Жигулина. Аня Воронец испол
нила под гитару песни на стихи 
Ю. Визбора, Ю. Шевчука, В. Цоя. 
И зрители пели вместе с ней: 
«Милая моя, солнышко лесное...». 
А потом  и сами стали читать 
свои любимые стихи. Т Мамон
това - председатель общ ества 
инвалидов «Росиночка» - очень 
артистично и выразительно про
чла стихи К. Симонова, а Светлана 
Денисенко - стихи своих друзей.

Пока работники библиотеки 
потчевали всех присутствующих 
чаем, прибыли новые гости - пре
подаватели Детской школы ис
кусств №2 поселка Высокого. Под 
аккомпанемент И Фахретдиновой 
и И. Кудрявых солистки Н. Бог
данова и Ж. Савина исполнили во
кальные произведения русских и 
зарубежных авторов, а также по
пулярные оперные арии и дуэты. 
Каждый номер благодарные зри
тели встречали бурными апло
дисментами.

***
30 ноября в ДРЦ «Жемчужин

ка» состоялось несколько мероп
риятий, что и неудивительно, по
скольку на сегодняшний день в 
Детском реабилитационном цен
тре проходят курс оздоровления 
более 20 ребят с ограниченными 
возможностями. Именно для них 
в этот день были проведены те
матические развлечения, чаепития,

•  П

встреча со сказ
ко й . С м отрел и  
ребята инсцени
рованную сказку 
«Рукавичка». При
чем, воспринима
ли п р о и с х о д я 
щее действо на
столько искренне 
и эмоционально, 
что у воспитате
лей и родителей, 
находивш ихся в 
зале, появились 
улыбки на лицах.
Многие из взрос
лых украдкой сма
хивали слезы с глаз, их радость 
смешивалась с болью за детей. 
Последние же были полностью 
вовлечены в сказку. Время от вре
мени ребята поворачивались к 
взрослым, звали мам. Они слов
но боялись, что самые родные на 
свете люди не заметят их радос
ти. Конечно же, мамы были рядом, 
вместе с детками они водили хо
роводы Зимушки-зимы, играли в 
игры. А по окончании праздника 
родители еще раз благодарили 
работников «Жемчужинки» за доб
роту, проявляемую к их детям, за 
заботу. Они не говорили громких 
фраз, в искреннем тихом «спаси
бо» звучала благодарность не 
только за праздник, но и за то, что 
здесь дети с тяжелыми недуга
ми учатся ходить, разговаривать. 

***
Два дня проходили меропри

ятия для взрослых и детей-инва- 
лидов в Доме культуры «Сибирь» 
поселка Высокого. В фойе офор
мили замечательную выставку ри
сунков и поделок детей с  ограни
ченными возможностями, их рабо
ты с большим интересом рас
сматривали все посетители. 1 де
кабря состоялся концерт «Мы

поем для вас»: песни советских 
авторов исполнили ребята из хо
рового кружка под руководством 
Н. Сабировой и Т Куруш иной. 
После концерта одни уселись за 
столом, где дружески беседова
ли за  ч а ш ко й  чая, а д р у ги е  
смогли посмотреть веселую ко 
медию «Силач Санта-Клаус».

На следую щ ий день в клубе 
собрались детиш ки и их роди
тели. Все вместе они приняли 
участие в развлекательной про
грамме.

П осле  и гр  и р азвл ечений  
пригласили  всех к «сладкому 
столу». Д ети пили чай с разны 
ми «вкусностями» и смотрели 
кукольный спектакль «Колобок», 
который подготовили для них 
юные артисты  из Д К  «Сибирь» 
под руководством  Л. Карим о
вой.

Заверш ился праздник пока 
зом мультфильмов. Уходя, роди
тели благодарили организато 
ров за интересную  программ у 
и в о з м о ж н о с т ь  в с тр е ти ть с я  
всем вместе, пообщаться, поиг
рать.

И. БОЙКО.
Р. ЕФРЕМЕНКО.

Г  Коллектив ОАО «Лотос» позд р ав л яет'^  
с юбилеем продавца 

Барышникову Валентину Полиевктовну!
Уважаемая Валентина Полиевктовна! От всей 

душ и поздравляем Вас с Д нем  рождения! 
Желаем долго жить и не стареть,
И о прошлом не жалеть,
Для того нам жизнь дана,
Чтоб прожить ее сполна!

П оправка
В № 95 (1042) «М егионских новостей», на 4  стр ., в 

инф орм ации «П оддержка инвалидам» допущ ена  ош и б 
ка. П ервое пред лож ение  след ует читать: 200 рублей 
из м естн о го  бю джета и 300 из о кр уж н о го  получат люди 
с о граниченны м и ф изи ческим и возм ож ностям и по слу
чаю  Дня инвалидов.

М егионский городской Центр занято
сти населения приглашает руководит е
лей предприятий г. М егиона принять уча
стие 8 декабря 2001 г. в городской  ин
формационно-ознакомительной кампании

В стреча состои тся  в Д К  «Пром етей»  
в 1 0 .0 0

Шз редакционной п от ёр )
Читатель благодарит 

СЕЗОН БЫЛ УДАЧНЫ Й
Нынешний дачный сезон у мегионских пен

сионеров был очень удачным и урожайным. Зем
ля - матушка по достоинству оценила заботу и 
внимание к себе: каких только диковинок ни 
взрастили на ней огородники-любители! Дваж
ды представляли они их на суд мегионцев, при
няв участие в великолепных выставках в ДК «Про
метей» и в Обществе неработающих пенсионе
ров. Глядя на плодово-фруктово-ягодный «ассор
тимент», многие просто не верили, что это было 
выращено здесь, на Севере. Было на что посмот
реть, было чему удивляться. Ведь мы стараемся 
не только для себя, но и для того, чтобы наши 
дети и внуки знали, как растут ягоды и овощи, 
умели за ними ухаживать, всегда помнили, что 
надо любить землю, и она всегда отблагодарит 
богатым урожаем.

Конечно, мы бы не сняли такой урожай, если 
бы не оказали нам большую помощь админист
рация города и руководители предприятий.

Уже второй год Анатолий Петрович Чепайкин 
выделяет нам бесплатно автобус для поездки 
на дачные участки, помогает приобрести удоб
рения.

Олег Вениаминович Пузанов предоставляет 
бесплатно трактор для вспашки огородов.

С пасиб о  ге н е р а л ь н о м у  д и р е кто р у  ОАО 
«Славнефть-МНГ» Владимиру Михайловичу Иг- 
натко и Анатолию Петровичу Чепайкину за под
ключение электроэнергии на дачные участки. В 
этом помогал нам руководитель приемной губер
натора округа в городе Мегионе Сергей Ильич 
Стихин. Пенсионеры-огородники благодарны за 
помощь и поддержку.

Мы надеемся, что и в дальнейшем нам будут 
помогать и администрация, и руководители 
предприятий. Многие наши участки затопляе
мы, и мы нуждаемся в завозе на наши дачи и 
торфа и песка, ведь хороший урожай - очень 
ощутимая прибавка к нашей пенсии.

А. ПИДГИРЕЦ, председа
тель Общества неработаю
щих пенсионеров.

ГОРЕ- НЕ БЕДА, КОГДА 
С ЛЮДЬМИ РАЗДЕЛЕНА
Огромное человеческое спасибо хочу выра

зить главному исполнительному директору ОАО 
«Славнефть- М егионнеф тегазгеология» Олегу 
Вениаминовичу Пузанову.

Так случилось, что в 2000 году тяжело заболел 
муж. Врачи поставили диагноз, как приговор. 
«Единственное, что может помочь,- сказали они,- 
дорогостоящ ая операция по трансплантации 
почки».

Я была в отчаянии. Д олго ходила по инстан
циям- безрезультатно. Вынуждена была запи
саться на прием к Олегу Вениаминовичу, чтобы 
просить материальной помощи на проведение 
операции.

Очень волновалась. Он внимательно выслу
шал, посмотрел документы. Я еще не знала, каков 
будет ответ, но мне как-то стало спокойнее, пото
му что от этого человека исходят доброта и по
нимание. И когда услышала: «Не дадим челове
ку пропасть», - моей радости и признательности 
не было предела!

Людская молва о его добрых делах идет да
леко за пределы нашего предприятия, несмотря 
на то, что О.В. Пузанов редко появляется на э к 
ранах телевизоров.

Кто знает, как сложатся в дальнейшем эконо
мические обстоятельства в геологии. Но мы ве
рим, что, как и судьба человека, судьба предпри
ятия в руках неравнодушного человека. А потому 
мы, работники этого предприятия, смотрим на 
нашего генерального директора с надеждой.

А. БОГАЧЕВСКАЯ.
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